

# MAGAZINE

## Kapolsek Klangeran Polresta Cirebon Sambangi Bacalon Kuwu Desa Slangit

Panji R - [CIREBON.MAGZ.CO.ID](http://CIREBON.MAGZ.CO.ID)

Aug 6, 2023 - 14:50



**CIREBON** - Kapolsek Klangeran Polresta Cirebon Polda Jabar Iptu Ngatidja SH MH, melaksanakan sambang, ke Bakal calon kuwu di Blok Tengger Desa Slangit Kecamatan Klangeran, Sdr. Sura Maulana yang masih menjabat Kuwu Desa Slangit, Kecamatan Klangeran Kabupaten Cirebon, minggu (06/08/2023).

Dalam Giat Sambang/ Silaturahmi ke Balon Kuwu tersebut di Pimpin Langsung Kapolsek Klangeran Iptu Ngatidja SH.MH. didampingi Kanit Propam Briпка

Wiwid.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman SIK MH melalui Kasi Humas Iptu Rusdwianto SH, Mengatakan mari untuk bersama - sama menjaga situasi Kamtibmas yang aman guna terciptanya Konduktivitas Wilayah selalu damai, serta Pemilihan Kuwu tahap demi tahap berjalan sukses dan damai, kedepan sesuai harapan masyarakat dan Aparat Kepolisian Pilwu dapat berjalan dengan aman, lancar, sukses tanpa ekses.

Adapun dalam giat tersebut, Kapolsek Klangeran, menyampaikan pesan - pesan Kamtibmas agar selalu menjaga Kamtibmas, hindari Gesekan antar pendukung / simpatisannya serta di himbau Kepada Balon agar bisa mengendalikan para pendukungnya Agar tidak terprovokasi ataupun saling memprovokasi, jangan sampai terjadi hal - hal yang tidak diinginkan dalam persaingan meraih massa pendukung, serta di Himbau Agar selalu berkoordinasi dengan Pihak keamanan Bhabinkamtibmas atau Babinsa sebagai petugas yang langsung bersentuhan di Desa nya masing - masing.

Dengan di lakukanya giat Sambang, ke Balon Kuwu Slangit dalam rangka mengantisipasi potensi kerawanan wilayahnya yang akan melaksanakan pemilihan Kuwu serentak pada tahun 2023.

"Kami sengaja bersilaturahmi dengan kuwu slangit sebagai wujud sinergitas dalam rangka memelihara kamtibmas dan mengimbau kepada kuwu Slangit yang akan maju dalam Pilwu 2023 dan pendukungnya agar selalu menciptakan suasana yang kondusif tidak mudah termasuk." tutup Ngatidja.